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平
成
26
年
第
２
回
定
例
会
は
６
月
２
日
か
ら
13
日
ま
で
、
12
日
間
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
今
回
の
定
例
会
で
は
、「
瑞

穂
中
学
校
校
庭
芝
生
化
工
事
請
負
契
約
」
な
ど
町
長
提
出
議
案
13
件
、「
ウ
イ
ル
ス
性
肝
炎
患
者
に
対
す
る
医
療
費
助
成

等
の
支
援
拡
充
を
求
め
る
意
見
書
」
な
ど
議
員
提
出
議
案
２
件
、
合
わ
せ
て
15
件
の
議
案
を
審
議
し
、
す
べ
て
原
案
ど
お

り
承
認
、
可
決
お
よ
び
推
薦
し
ま
し
た
。

　瑞穂中学校校庭芝生化工事請負契約を可決しました。この工事は、子ど
もたちの健全育成施設の一つとして校庭を芝生化するもので、都内公立中
学校では最大規模、西多摩地域では、初めての実施となります。
　内容は、芝生張芝（ティフトン）8,133㎡、緑色ダスト舗装3,975㎡、そ
の他、テニスコート（２面）、野球競技施設、防球ネット（高さ10ｍ）な
どを整備する予定です。

瑞中体育祭

で最大規模!で最大規模!で最大規模!
契約方法 指名競争入札
契約金額 158,814,000円

（落札率79.1％）
契約相手 日本体育施設株式会社

東京支店　支店長　岡村　賢
工　　期 平成27年３月13日

第
2回

定例 会

で
 決まりました

議員からの質疑（要約）

学校敷地内の全面芝生化を計画しており、できる
だけ芝生化の面積を確保したい。駐車場には、中
庭・校舎裏側を利用する予定。不足する場合は、
中央体育館やスカイホールなども利用可能。

体育館横は行事の際に駐車場として利用している
が、この場所まで芝生化する理由と今後の対応は。

授業に関しては、芝張りの期間を、来年の2～3月
を予定しているので、2学期中はおおむねグランド
使用が可能。3学期は体育館利用を中心とする予定。
クラブ活動については、夏休みに大規模工事を行
うため利用できないので、テニス、野球、サッカ
ーなどは、町営グランドのテニスコート、野球場
のほか、ビューパークの競技場などを使用予定。

工事期間中は校庭が使用できないが、どのように
対処するのか。

都内公立中学校都内公立中学校都内公立中学校
瑞穂中学校校庭芝生 化工事契約を可決


